



Piden frenar falso debate en tareas de los militares

PATRICIA RAMIREZ

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, demandó al presidente Andrés Manuel López Obrador no generar un falso debate sobre el retiro del Ejército de las tareas de seguridad pública, porque la institución tiene funciones constitucionales de seguridad nacional y seguridad interior.

Advirtió que utilizar la tribuna pública para tratar de manipular un argumento es un grave error, porque el Ejército tiene que coadyuvar en las funciones de seguridad pública en la medida que la Guardia Nacional consolide su presencia territorial y su capacitación.

"Ese no es el debate, el debate es otro y tiene que ver con la estrategia de seguridad y tiene que ver con el cumplimiento de nuestra Constitución".